

BOLETÍN No. 461 ->>

UAA ocupó el tercer sitio de 29 empresas e instituciones regionales, nacionales y multinacionales dentro de la categoría de más de 1,000 empleados en la región Centro Occidente.

En agosto pasado, Great Place to Work entregó el reconocimiento a la UAA al colocarse entre las 100 mejores organizaciones para trabajar en México en cuanto a equidad de género.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió un segundo reconocimiento por parte de la empresa Great Place to Work dentro de la categoría de capital humano, por los beneficios de la UAA al mantener altos niveles de productividad, compromiso y lealtad entre sus colaboradores, lo cual coloca a la Institución como líder en excelencia en sus procesos académicos y administrativos; así lo dio a conocer el rector, Mario Andrade Cervantes.

Andrade Cervantes indicó que la Autónoma de Aguascalientes ocupó el tercer sitio de 29 empresas regionales, nacionales y multinacionales dentro de la categoría de más de 1,000 empleados en la región Centro Occidente, que comprende entidades como Jalisco, Colima, Guanajuato, Michoacán y Nayarit, siendo la UAA la única universidad pública que participa en dicha convocatoria.

Sostuvo que este reconocimiento es el reflejo de todas las acciones que se han realizado durante el desarrollo de las actividades académicas y administrativas como universidad, mismas que se consolidan con el otorgamiento de este tipo de premio. Asimismo, mencionó que la Institución está comprometida con todo el personal que la integra siguiendo a paso firme el objetivo principal que es seguir ofreciendo una excelente calidad educativa a los miembros de la comunidad universitaria.

Maricela Quezada Mendoza, jefa del departamento de Recursos Humanos, hizo mención que este reconocimiento se ganó al realizarse un estudio de clima laboral a la totalidad del personal docente y administrativo que reflejó la credibilidad en los procesos administrativos, un ambiente laboral sano, armonioso y de confianza; además sostuvo que no es el primer reconocimiento que se le otorga a la UAA por parte Great Place to Work, ya que en agosto pasado, se entregó el reconocimiento al colocarse entre las 100 mejores organizaciones para trabajar en México en cuanto a equidad de género refiere.

Quezada Mendoza refirió que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está participando por un tercer reconocimiento en la categoría del ranking de gobierno, los resultados se conocerán en el próximo mes de noviembre.

Cabe mencionar que Great Place to Work es un organismo que cada año elabora un ranking en más de 45 países alrededor del mundo. El proceso de análisis, evaluación y certificación llevado a cabo para la elaboración del ranking está considerado como el más importante y exhaustivo

UAA ocupa tercer lugar de las mejores empresas e instituciones para trabajar en la región centro occidente en categoría de capital humano

de todo el mundo.

